

La etíope
está en la
unidad de
quemados. EFE

Violenta familia refugiada en Argelia

La huella de los Gadafi



tre Trípoli y Berna, Suiza. Hanibal i y su esposa Aline fueron detenidos el 15 de julio del 2008 en un palacio de Ginebra por violencia contra sus empleados y la crisis estalló después de su liberación bajo fianza.

Trípoli exigió, además de la suspensión de todo proceso judicial, que se le dieran “excusas”, en momentos en que Hanibal era procesado por violencia contra dos empleados domésticos, una tunecina y un marroquí. En setiembre del 2008 se archivó el caso. En el 2005 la justicia francesa lo había condenado a cuatro meses de prisión en suspenso por violencia contra su compañera embarazada.

◆
Trípoli, Libia

Para ver una muestra de la violencia y salvajismo de la familia Gadafi, hoy refugiada en Argelia tras la sangrienta guerra civil que los sacó del poder en Libia, solo hay que echarle una ojeada a la etíope Shweyga Mullah.

La pobre mujer, quien fue niñera de los hijos de Hanibal Gadafi,

está internada en la unidad de quemados del Hospital de Trípoli porque Aline, la esposa de Hanibal, le quemó la cara con agua hirviendo por no poder callar a uno de los niños cuando estaba llorando.

Hanibal, uno de los diez hijos del dictador Muamar El Gadafi, dos de los cuales habrían muerto en los enfrentamientos, nació en 1978 y fue el responsable de causar una gran tensión diplomática en